



## 小春日和

(晩秋から初冬の春のような穏やかに晴れた日の様子)

11月になり、急に寒さが近寄ってきたと思っていたら、まだ20度を超える日もあり、なんだか調子がくるります。

昨日、今日と穏やかに晴れて、まさに小春日和です。休み時間に校庭で遊ぶ子供たちと先生たちは、額に汗が輝いています。学校では毎日繰り返される風景ですが、改めて、「よい風景だなあ。保護者の皆さんにも見て欲しいなあ。」と思っています。



【皇帝ダリア いっぱい咲いています。】

## 実りの秋へ

子供たちが登校する通用門から入ると、すぐ左手に掲示板があります。毎月、『掲示委員会』の子供たちが工夫を凝らして月の行事予定を作成してくれています。

今月(11月)は、下の写真のように秋らしい素敵な掲示物を作ってくれました。担当の先生のアイデアという訳ではない、ということです。子供たちの感性というかセンスというか… 素晴らしいですね。



学校では、各学年の遠足などの主な行事が終わりました。子供たちの成長とともに、校内がだんだんと落ち着いた雰囲気になってきて、学級のまとまりも強まってきたのを感じています。先生たちとも、子供たち一人一人の学習状況や生活の状況に合わせて、じっくりと丁寧に関わっていくことを改めて確認しながら教育活動を進めています。まさしく『実りの秋』となるように充実した日々を続けていきたいと考えています。



今週は、希望面談期間として、保護者の皆さんと時間をかけて話合う事ができています。以前と比べると、通信表が2回になり、所見の記載も少なくなったので、こうして直接お子さんの様子について情報交換ができるということは、とても大切な機会であると考えています。なにより、保護者と担任が顔を合わせて人間的なつながりを強めるということは、お子さんの教育にとって好ましい事は間違いありません。

ちなみに、11月は3の付く日がお休みです。3日(日)文化の日、13日(水)茨城県民の日、23日(土)勤労感謝の日。そして19日(火)は本郷小学校創立記念日です。みんな、どうして休みなのか知っているかな？

## 授業公開は、28日(木)

既にお知らせしてありますとおり、秋の授業公開を行います。お子さんが小学生でいる期間はあっという間です。ぜひ、ご来校ください。

プールの解体工事が進みました。学校周辺の宅地化も進んでいます。こちら、ぜひ…

